

Serrucho N° 2, enero de 1970

El tan usado

Año I Núm. 2, CR "Santa María"

En la mar de Valparaíso a Hawaii, 24 de enero de 1970

ACLARACIÓN

Todos los hechos y personajes que aparecen en este periódico no son fruto de la imaginación. Cualquier semejanza con alguna entidad civil, militar o eclesiástica, o con circunstancias de la vida real no es simple coincidencia.

Toda crítica o sugerencia hágase llegar por el método más expedito hasta el chute del alcázar.

BITACORA

"El escorbuto ha hecho ahora presa de la tripulación, mas no hay caso, el Abastecimiento no suelta los postres, sólo las cebollas. La navegación no se lleva del todo bien, razón: los Subtenientes toman la AM y la Meridiana, pero paran al llegar al momento de calcularla. Se cree que el sol está muy alto, otros dicen que las declinaciones coinciden con las latitudes y no sirven, pero yo creo que todo se debe a que aún no inventan la 214".

R. de Triana

(en algún punto del Pacífico)

NOTICIAS

Sentimos tener que cumplir con el triste deber de comunicar el lamentable deceso de uno de los miembros de la expedición, fallecido en el día de ayer tras una corta vida de abnegados servicios a su comunidad. Vio venir el fin de sus días en forma de escobazo, o mejor dicho no alcanzó a ver nada. Estando de 00-04 abandonó su puesto, para ir a mojarse la cara a las duchas de Subtenientes, donde fue sorprendido al ser vencido por el sueño. Fue un error, el último.

Ya nunca más tendremos con nosotros al ratón: RAT-ROL = 209.

CRÓNICA SOCIAL

Se espera con ansias algún nuevo ascenso, lo que significa para la Cámara de Subtenientes 70 empanadas del tipo mini y 89,5 gotas de líquido.

PENSAMIENTO DEL DÍA

"Hombre libre tu siempre amarás la ducha"

SHIP

A contar de este día, en la Cámara de Subtenientes habrá postre todos los días (en los cuales, navegando a vela se tenga un viento fuerza 7 por la banca de Bb, la temperatura del húmedo no baje de 48° C, siempre que se esté dentro del círculo polar antártico y, cuando en año bisiesto -el día de las más altas mareas de los últimos 40 años en Haga Roa- coincida con el cumpleaños del Piloto, que tiene que haber cursado entre los de enero y marzo, y use el limbo inferior). En los días restantes se dispondrá de tres cajones de cebollas para consumo voluntario y sin discriminación.

ORDEN N° 4/1670 N.P.H. Class Ord.

CR Sta. María Cat. Chiflotas in Head Fishes

OBJ: Fija Conferencias

Subteniente Juan Paulo Jonás.- Martes 13.- Importancia del escape de las brazas en el desarrollo de la guerra de KANCLATKA, errores tácticos cometidos por los ratones de la partida de proa y su proyección sobre el problema del circuito de empalme con el pañol de las cebollas, haciendo especial hincapié en la ruta escogida entre Laguna Verde y Valparaíso, para pinchar el máximo de brisas tan deseadas.

DEFINICIONES

Stand By: Dispositivo cuya única y exclusiva función es repetir simplemente y en la forma más desagradable las órdenes emitidas por los oficiales, para ese efecto cuenta con un pito de alarma.

SERRUCHO ACONSEJA

Cómo avanzar en el escalafón en forma más veloz:

Si alguien que está sobre usted en antigüedad, deja de estarlo, usted habrá subido un peldaño. "Dividir para reinar", afirmó cierto personaje de la antigüedad. "Aserruchar para ascender" contestó cierto personaje de la actualidad.

- Si es Penolero, un corte del marchapié es rápido y eficiente. El único problema que se podría presentar es que manche la cubierta.
- Si es Escota 1 del trinquete basta con que, un día de viento Fuerza 5, todos los ayudantes suelten "a una" al afectado, el cual será laboreado sin problemas por una de las pastecas. Luego, basta con pasarle una culebra para trincar bien la maniobra y mejorar la tenida del buque.
- ANOTACIONES EN EL BITÁCORA DE NAVEGACIÓN. En las guardias de 4 a 8 están dando muy buenos resultados. Recomendamos escribir con letra grande y visible, que no deje lugar a patas de jaibas.

Texto de Ejemplo: "Me recibo de guardia contra viento y marea; a pesar de que estoy sin ejercicios (eso tengo). El subteniente anterior -que ya se había fondeado- no deja almanaque, cronómetro ni mesa.No hay punto estimado, sólo una carta del Océano Índico. No sabe calcular diferencias de correderas, según él vamos dando atrás".

VARIOS

¿Qué es? ¿Qué será lo que se divisa? ¿Un tiburón? ¿Los bigotes de los Subtenientes?

No. Es el espíritu -de todas manera alegre- de Brisas, con la iota siempre a flor de labios.

